



太陽光パネル

Q うつ対策について
相談に来る方はつな
がりができて安心だが、
来られない方をどうする
かということが、非常に
悩ましい問題だと思う。
家族も非常に悩んでおら
れる。その家族のケア、ア
ドバイスという課題を今
後どう対処していくのか
A 保健福祉部長 うつ
病の方々の把握はな
かなか困難である。先進
地事例では、全国的に調
べてみたら、やはりアン
ケート等で踏み込んでい
くしかない。今回は、保健

A 保健福祉部長 乳がん及び子宮がん検診の無料クーポン券は、平成21年度、平成22年度のエコ一検診のため、有料で受診された方々に対し、**取り組みについて。**

A 経済環境部長 活動
5年間における成婚は1組のみである。昨年度、事業の見直しを図り、任意団体山武市結婚相談連絡会を設立した。本年2月に山武市観光協会や民間の婚活支援を行う方の協力を得て、婚活イチゴ狩りツアーや出会いの機会を提供した。

斎に電気を消してライト
ダウンを呼びかけます。
●さんぶの森元氣館につ
いて

●合併特例債について
そもそも合併特例債とはどのようなもので、どのような事業に充てることができるのか。
事業の100%に合併特例債を充てることは可能か。不可能ならば、足りない

A 経済環境部長 生活
する上で電力は不可
欠であり、その必要性、
重要性を再認識するとと
もに、地域内での小水力
発電を含めた新エネルギー
の利活用について、今
後の課題として認識し、
少し調査、研究してまい
りたい。

Q 期間限定で蓄電タ
イプの自家発電への
助成金について。

●エコ対策について

A 経済環境部長 自家
発電導入時の助成の
状況ですが、国は、太陽
光発電システムの設置・

導入に対し、1キロワット当たり4万8千円の補助金、千葉県は新たな事業として、震災後の6月補正予算において、1キロワット当たり2万円、最大7万円の補助を新たに盛り込む予定。市としても、今回の震災での電力確保の必要性が再認識されたことにより、蓄電式などの自家発電装置の普及を図るため、国県等の施策動向を見きわめながら、助成制度を含め、検討する。

A 所も本年度から本格的に自殺対策を行いたいといふ指導をいただいている保健所とも一緒になつて先进地事例をまず参考にし、市民との距離を縮めていけたらと考えている。

Q 認知行動療法が行われている病院を、市では把握されているか？

A 保健福祉部長　この辺は専門的な治療の一環となつてきているためにこれから行政のほうでは先生方と話す中で勉強させていただきたい。

Q うつ対策に向けて今後どのような御決意か伺いたい。

A 市長　今日提案を

● 結婚相談事業について

A 保健福祉部長 成東
にある、ふれあいデイサービスは、わずかに余裕があるが、拡大となればこの施設はもういっぱいなので、ほぼ同様の生きがいデイサービス事業を市内の3つの施設で実施しているので御利用していただくということも可能である。

Q ビスの普及と拡大について。

ン券を送付した。このことから、5歳間隔で、無料検診を受けるというサービスが、公平に受けられることとなる。

A 意見聴取、同様施設の視察について説明願います。
保健福祉部長 現在のところ特定されていません。対策マニュアルは指定管理者のコナミルが持っています。専門家の意見を聞いて対応しています。アドバイスを受けながら、適切な安全管理に努めたい。他の自治体についてはアドバイス等を受けて視察したいと考えています。

個人質問

意見聴取、同様施設の視察について説明願います。